



日本共産党 区議会議員

Japanese Communist Party

週刊区政報告

ニュース

2015年7月26日 No. 240

ツイッター



アカウント
andotaisaku

安藤たい作

バックナンバー さるのつぶやき 検索

学生が「自由と民主主義を守れ」と戦争法廃案、首相退陣を求め声をあげています。現場で生のコールを聴きましたが熱くなりました。

7/27の教育委員会で中学校の教科書が採択されます！

戦争美化の教科書を子どもたちに渡さない

傍聴・FAX…はたらきかけを集中させましょう

五反田文化センター内
での教科書展示の様子。



運動など取り
りで宣伝行
動員への働き
かけ、街頭
展示へのア
ンケート提
出や教育委
員への働き
かけ、街頭
での宣傳行
動など取り

この間「子どもたちに『戦争
を肯定する教科書』を渡さない
品川区民の会」などが、教科書
自衛隊の存在とともにアメリカ
軍の抑止力に負うところも大き
い」として、平和主義を不当に
軽視する内容になっています。

◆区長と自民党が圧力

戦争賛美の教科書採択を許さない！ために

①教育委員へ要請FAXを出しましょう！

(教育委員メンバー*敬称略)

- 教育委員長 鈴木敏夫 ●教育長 中島豊
- 教育委員 市川信之助/波多野美香/菅谷正美

FAXの送り先：5742-6890

「品川区教育委員会御中 教育委員〇〇様」

②教育委員会に 傍聴に詰めかけましょう！

7月27日（月）朝10時

*開始10分前に第二庁舎7階教育委員会庶務課庶務係へ集合下さい！

◆戦争美化し、憲法を敵視
育鵬社の歴史教科書では「ア
ジア独立の希望」と小見出しを
立て、アジア太平洋戦争はアジ
ア解放のための戦争だつたと描
いています。また、公民教科書
では「国民に国防の義務がない
徹底した平和主義は世界的には
異例」「戦後の日本の平和は、
自衛隊の存在とともにアメリカ
軍の抑止力に負うところも大き
い」として、平和主義を不当に
軽視する内容になっています。

今年は4年に一度の中学校の教科書採択の年。品川では、自民党
区議と区長が一緒になって、戦争を美化する歴史教科書や公民教
科書の採択を狙う中、いよいよ7月27日（月）の教育委員会の場
にて、どの教科書を選ぶかが決定されることになります。

組んできました。私（安藤）も、
一般質問で取り上げ、区長が
「総合教育会議」の場で、事実
上育鵬社教科書の採択を求める
採択方針を述べ、教育委員会に
政治的圧力をかけた問題を告発
しました。品川・濱野区長は、



ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088

taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして
頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！



戦争法何としても廃案に！
 (右) 安藤地域戦争法学習会 (左) 三ツ木・
 反核フェスで挨拶 (下) 7/15国会前に集結！



現在4%の育鵬社教科書を10%以上採択させようと活動する「教育再生首長会議」のメンバーになっています。同じく市長が同会議メンバーになつてている武藏村山市では4年前に育鵬社教科書が採択され、同教科書の宣伝パンフレットが全中学生、小中学校教員に配布されるという事態も起きていました。

◆ アジアと国際社会で生きていいく道を閉ざすことには

自ら引き起こした戦争を美化し

開き直り、ポツダム宣言など国際公約、植民地支配と侵略を認めめた

上でお

進む戦争美化の教科書採択を許すわけにはいきません！

戦争する国づくりと一緒に

で生きていけなくなります。

もたちがアジアと国際社会で生きていけなくなります。

く品川の子どもたちがアジ

アと国際社会で生きていけなくなります。

世界に羽ばた

ようというの

見解とも異なることを教え

ることを教え

詫びした政府

でしようか。

これでは将来

よういうの

見解とも異なる

ことを教え

ることを教え

詫びした政府

でしようか。

これでは将来

よういうの

見解とも異なる

ことを教え

詫びした政府